

# POITIERS ET LA VIENNE - POITIE



**Importante réalisation des "Amis de Saint-Paul"**

## LE NOUVEAU TERRAIN DU LAVOIR INAUGURÉ HIER DANS LA JOIE sera le rendez-vous des jeunes du quartier

Malheureusement, la pluie qui n'avait pourtant pas inscrit au programme de cette grande journée, était là, invitée de dernière heure, dont les organisateurs se seraient bien passés. Pourtant, cette fête des Amis de Saint-Paul, préparée avec soin pour l'inauguration du terrain du lavoir, a connu le succès. Cela tient sans doute à l'admiration du public envers les responsables qui ont entrepris une grande œuvre et réussi un joli tour de force la semaine dernière.

En effet, la paroisse Saint-Paul, de création relativement récente, compte déjà de très nombreux jeunes, 250 environ. Et tous ceux

qui ont bien voulu se mettre au service de la collectivité paroissiale, ont jugé utile de consacrer la majeure partie de leurs efforts à ces jeunes. Car M. l'abbé Gauferteau, curé de la paroisse, son vicaire, M. l'abbé Roy, le président des Amis de Saint-Paul, M. Couilleau et ses amis du bureau, ont pensé qu'il était indispensable d'offrir aux jeunes de ce grand quartier, des distractions saines, variées et intéressantes, ceci afin d'éviter qu'ils aillent passer leurs soirées à sillonner les rues sur des cyclomoteurs pétaradants ou à tromper leur désœuvrement en commettant quelque bêtise.

C'est donc à cette tâche que se sont attachés les responsables de la paroisse. Pour cela, il fallait disposer de salles pour y réunir les jeunes. Une solution fut trouvée : l'association acheta le « terrain du lavoir », d'une superficie de 1.200 mètres carrés. Et l'on décida de construire un hangar, première étape pour meubler ce terrain. Les responsables se transformèrent en terrassiers pendant leurs loisirs et creusèrent les fondations. Il y a dix jours, le terrain était encore vide et, à la suite d'un travail acharné, un hangar métallique de 350 mètres carrés abritait hier les différentes phases de la journée inaugurale. Il sera suivi de plusieurs salles, bibliothèques, salle d'études ainsi que d'un terrain de jeux.

Pour parvenir à ce résultat, pour réaliser ce vaste projet, les Amis de Saint-Paul ont besoin de ressources, leur caisse ayant déjà souffert des premières réalisations. Les habitants du quartier l'ont parfaitement compris en répondant nombreux à l'appel des organisateurs de cette journée d'inauguration.

### LA MESSE EN PLEIN AIR

Malgré le mauvais temps, l'assistance était nombreuse hier matin pour la messe en plein air, sous le hangar, providentiellement installé. L'office était célébré par

M. le Curé Gauferteau, assisté de M. l'abbé Roy, qui commentait la messe et dirigeait les chants.

### LE SPECTACLE DE VARIETES

Dès 14 heures, la foule arrivait pour assister au grand spectacle de variétés. Et si le ciel demeurait gris et menaçant, la pluie avait cessé, ce qui incita les spectateurs à venir en très grand nombre sur le terrain dominant l'emplacement de l'ancien lavoir. Il faut reconnaître que l'importance et la qualité du programme offrent pour un prix dérisoire, étaient des atouts majeurs pour les organisateurs.

Au cours de ce spectacle, Jack Henry, Léo Dany et Jean Romy, devaient présenter quelques jeux « Emportez-le avec vous », « Les grands couturiers », « Les enveloppes » et « Le mat de cocagne ». Puis, se succédèrent sur la vaste scène « Les dugos roll's », acrobates burlesques de Médrano, Claudine Gary, révélation 1962 de la chanson, l'ensemble vedette de rock et twist des « Jan-Py », les Morivil's, fantaisistes acrobatiques du Cirque d'Hiver, Jean-Claude André, chanteur aux grandes qualités du Casino de Marrakech, les Willing's, cascadeurs burlesques de l'Alhambra, avant que la grande vedette poitevine Jean Dany ne vienne présenter son tour de chant. Les spectateurs (ils étaient plus d'un millier), entendirent avec un réel plaisir, les succès du célèbre chanteur, « Granada », « Samba fantastique », ainsi que ses nouvelles chansons « La marche des anges », « Cheveux fous et lèvres roses » etc... Les applaudissements ne furent ménagés ni aux uns ni aux autres et ce fut justice, car tout ce spectacle fut parfait.

Au cours de l'entracte, le tir, le buffet et la buvette accueillirent le public, tandis que l'on procédait au tirage de la grande loterie.

En résumé, une excellente journée à l'actif des « Amis de Saint-Paul », qui sont bien décidés à ne pas en rester là.

# LES AMIS DE SAINT-PAUL ONT INAUGURÉ DIMANCHE LE NOUVEAU TERRAIN qu'ils destinent aux jeunes

Après avoir édifié une église, les Amis de Saint-Paul, dont on connaît les multiples activités, ont pensé aux jeunes du quartier. A leur intention, ils ont fait l'acquisition d'un terrain, le terrain du Lavoir, situé entre le Pont-Neuf et L'Hypogée.

Sur ce terrain de 1.200 mètres carrés, ils y ont fait bâtir un hangar de 300 mètres carrés qui plus tard, deviendra à la fois une salle de fêtes et une salle de sports. Il pourra aussi abriter une bibliothèque et des salles de jeux.

Mais tout ceci, il faut le financer, et la Société d'Education Populaire du Pont-Neuf qui s'est créée, a donné dimanche après-midi, une première fête destinée à collecter de l'argent.

Ceette journée débutait le matin par une messe dite sur le nouveau terrain, par M. l'abbé Gauffreteau, curé de Saint-Paul, assisté de M. l'abbé Roy, vicaire. Une foule très nombreuse et souvent stoïque sous la pluie assistait à cet office.

## 4 heures de spectacle

L'après-midi, le comité dont le président est M. Couillaux, donnait un spectacle de variétés qui devait durer quatre heures, pour le prix d'entrée très modique de 1 N.F.

La Compagnie Jack Henry présentait ce programme de qualité, dans lequel figuraient Jean Deny, l'excellent chanteur que tout le monde connaît ; Jean-Claude André, fantaisiste ; les Dugos Roll's, acrobates burlesques sur monocycles ; Claudine Gary, une autre très bonne chanteuse ; les « Morvils », fantaisistes acrobates et les

« Willing's », cascadeurs burlesques.

Enfin, la présence surveillée de l'orchestre des Jampy et leurs guitares électriques avait attiré tous les jeunes qui applaudirent frénétiquement les rock et les twist.

Par ailleurs, Jack Heury, Léo Dany et Jean Romy animèrent excellentement différents jeux que le public suivit avec intérêt et amusement.

Un grand bravo à tous les artistes de la Compagnie Jack Henry et aux Amis de Saint-Paul, dont nous suivons toutes les activités avec beaucoup de sympathie.

## Une section préparatoire au Brevet supérieur d'enseignement commercial

Une section préparatoire au Brevet supérieur d'Enseignement commercial est ouverte cette année à Poitiers à la section technique commerciale mixte du Lycée de jeunes filles de la rue des Ecosais. Cette section intéresse les élèves titulaires du Brevet d'Enseignement commercial ou de la première partie du baccalauréat technique économique.

La section comprendra les options comptabilité (une langue vivante) et secrétariat (deux langues vivantes). Elle est ouverte aux jeunes gens et jeunes filles avec possibilité d'accueil à l'internat pour les jeunes filles.

Les inscriptions sont prises au secrétariat du Lycée de jeunes filles de la rue des Ecosais.



Une nombreuse assistance où dominait la jeunesse, assistait dimanche au spectacle des Amis de Saint-Paul